

COMMUNIQUÉ DU GROUPEMENT PÉTROLIER LUXEMBOURGEOIS

Les incertitudes liées à l'épidémie Covid-19 et la chute significative des prix des produits pétroliers ont engendré une augmentation substantielle de la demande pour le mazout de chauffage au Luxembourg ces derniers jours et semaines. Par ailleurs, les fournisseurs de mazout de chauffage étant confrontés à un manque de personnel à cause de l'épidémie Covid-19, il peut y avoir des retards inhabituels dans les délais de livraisons. Le Groupement Pétrolier Luxembourgeois souhaite rassurer tous les clients, à travers ce communiqué de presse, que les quantités de mazout de chauffage commandées sont bien disponibles et le resteront. Nous vous prions d'excuser cet inconvénient temporaire et nous remercions la clientèle pour sa compréhension.